

s'arrêter vis-à-vis l'image de sainte Anne. Il n'avait aucune blessure, et la noyée ressemblait à une personne endormie. C'est à peine même si ses vêtements étaient dérangés. Quelques jours plus tard on retrouva au même endroit les cadavres des deux enfants, également préservés de l'atteinte des billots.

DOUGLASTOWN, GASPE.—Mon enfant nouveau-né ne donnait aucun signe de vie. Désespérée de voir mon enfant mourir sans baptême, j'eus recours à la bonne sainte Anne. Après quelques instants mon enfant recouvrait l'usage des sens. Nous pûmes le baptiser et nous espérons même l'élever.—M. K.

STE PERPÉTUE.—Madame Germain St-Lierre souffrait depuis quelque temps d'un mal étrange. Dernièrement elle consulta un médecin qui constata la présence d'un cancer et dit qu'il ne fallait pas tarder à en opérer l'ablation.

Elle partit donc pour l'Hôtel-Dieu, où elle fut admise d'urgence. Mais comme l'opération ne pouvait se faire sans un grand danger pour la vie, cette dame commença une neuvaine à sainte Anne, promettant de plus de faire publier sa guérison si elle l'obtenait.

Quels ne furent pas son bonheur et sa surprise, la veille du jour de l'opération, de s'apercevoir que le cancer avait disparu ! Plus de douleur, plus de traces du terrible mal ! Les médecins de l'Hôtel Dieu n'eurent qu'à constater ce fait.

ISLET.—Il y a quelques mois, Madame Clovis Leclerc commença à souffrir des douleurs aigues à l'œil droit. Elle voulut d'abord se soigner elle-même ; puis elle dut s'adresser au médecin. Mais le mal était plus sérieux qu'elle ne l'avait cru. Cette pauvre femme avait à l'œil trois plaies cancéreuses que le médecin déclarait inguérissables. Une mère de famille peut-elle se résigner de suite à se voir miner horriblement par une maladie qui l'arrachera bientôt à ses enfants ?—Elle se jeta aux pieds de la Bonne sainte Anne. Ce que les médecins de la terre sont impuissants à exécuter n'offre aucune difficulté à la grande Thaumaturge